

3. Herren mit guter Rückrundenleistung

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 06. April 2011 um 15:07 Uhr -



Auch wenn das Team der 3. Herren um Kapitän Patrick Starck die letzten beiden Begegnungen verloren hat, so kann man mit den Leistungen in der Rückrunde durchaus zufrieden sein. Der Abstieg wurde mit großem Punkteabstand vermieden und ein gesicherter Mittelfeldplatz erreicht. Am Samstag spielte die Mannschaft zu Hause gegen das junge Team des SSV Buchholz 2. In den Doppeln punktete lediglich die Dichtelbacher Spitzenkombination Axel Krug/Jörg Franz. Beide Spieler konnten anschließend auch in ihren Einzel im vorderen Paarkreuz jeweils einen Punkt beisteuern. Auch Friedel Eich und Karl-Heinz Grundke (Foto) teilten sich die Punkteausbeute im mittleren Paarkreuz. Dabei blieb es leider auch aus der Sicht des TuS, sodass am Ende nur eine 5:9-Niederlage gegen die in der Tabelle schlechter platzierten Buchholzer herausprang.

Auch am Samstag zuvor unterlag die 3. Herren einer Mannschaft der Verbandsgemeinde Boppard, nämlich dem SV Eintracht Oppenheim 3. Es waren hier wieder Axel und Jörg, die zum Auftakt einen ungefährdeten Doppelerfolg einfahren konnten. Die beiden anderen Doppel gingen relativ knapp und trotz einiger Matchbälle etwas unglücklich an die Gegner. Axel war an diesem Abend der beste Spieler und gewann auch beide Einzel des vorderen Paarkreuzes. Friedel Eich konnte nur noch einen weiteren Punkt beisteuern, sodass auch diese Partie verloren wurde.

Der Doppelspieltag am 18./19. März war dagegen zuvor noch wesentlich besser verlaufen. Im Auswärtsspiel freitags gegen die TTG Biebrunnheim/Niederburg 2 konnten die Dichtelbacher einen 9:5-Sieg einfahren. In den Doppeln punkteten Axel Krug/Jörg Franz und Robin Mähringer/David Heß. Jörg, Axel und Robin waren anschließend auch im Einzel erfolgreich und brachten den TuS auf 5:1 voran, ehe drei mehr oder weniger deutliche Niederlagen akzeptiert werden mussten. Aber Axel und Jörg konnten auch ein weiteres Mal vorne punkten und auch Karl-Heinz Grundke gelang ein Sieg im mittleren Paarkreuz. Den Schlusspunkt unter das 9:5-Ergebnis setzte schließlich David Heß in einem umkämpften Fünfsatzspiel.

Tags darauf musste die 3. Herren bei der TTG Buch-Mörsdorf antreten. Das über drei Stunden andauernde Meisterschaftsspiel ging über die volle Distanz und endete verdient mit 9:7 für die Dichtelbacher Gäste. Erneut punkteten Axel mit Jörg sowie Robin mit David in den Doppeln. Jörg gelang es im weiteren Spielverlauf zwei Einzel zu gewinnen, Axel steuerte einen Zähler bei. Friedel Eich und Karl-Heinz Grundke waren im mittleren Paarkreuz jeweils einmal obenauf und David Heß punktete ebenfalls einmal hinten. So musste die Entscheidung im Schlussspiel fallen. Hier behielten Axel und Jörg wie schon so oft gute Nerven und gewannen

3. Herren mit guter Rückrundenleistung

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 06. April 2011 um 15:07 Uhr -

relativ ungefährdet mit 3:0. Bereits vor dem letzten Spiel gegen Pleizenhausen steht dieses Doppel mit einer fantastischen 18:0-Bilanz als bestes Doppel der 2. Kreisklasse schon fest – ein toller Erfolg!